



EINWEIHUNG KLEINKINDER- SPIELPLATZ UND PLATZ FÜR JUGENDLICHE

Samstag, 14. September 2013, 14:00 Uhr

Die Gemeindeversammlung hat im November 2011 dem Erstellen eines Kinderspielplatzes für Kleinkinder an der Oberhardstrasse sowie der Aufwertung des Treffpunktes für Jugendliche bei der Mehrzweckhalle zugestimmt.

Die Arbeiten konnten inzwischen abgeschlossen werden.

Wir freuen uns, die beiden Plätze zusammen mit den vielen Helferinnen und Helfern und zusammen mit der Bevölkerung einweihen zu können.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Arbeitsgruppe Spielplätze und Gemeinderat

Samstag, 14. September 2013
Oberhardstrasse, Mehrzweckgebäude

Dies und vieles mehr erwarten Sie an der offiziellen Einweihung der neu gestalteten Spielplätze:

ab 14.00 Uhr Streichelzoo, Pony reiten

14.30 Uhr Begrüssung durch Gemeinderat

15.00 Uhr Ballonflug-Wettbewerb

Anschliessend Apéro für alle